

Großer "Run" auf Räder

Velobörse kommt prima an.



Die Räder wurden genau unter die Lupe genommen. Foto: Edgar Steinfelder

SCHOPFHEIM (edi). Mal ein anderes Fahrrad gefällig – zwar gebraucht, aber trotzdem fast wie neu? Keine Problem: Bei der Velobörse der IG Velo Ortsgruppe Schopfheim am Samstag im Pflughof standen 176 blank geputzte Zweiräder zur Auswahl. Und mindestens die fünffache Anzahl an Interessenten drängte sich um das mit Plastikbändern abgesperrte Feld, in dem die Fahrräder s aneinander gereiht standen. Im Nu hatte man da schon sein favorisiertes Modell ausgemacht. Um dieses aber auch kaufen zu können, musste man schnell sein. Punkt 10.30 Uhr fiel das Absperrband, und wie beim Massenstart zu einem Langstreckenlauf stürmten die potenziellen Käufer in das Viereck. Da gab es auch schon einmal das eine oder andere Gerangel um ein begehrtes Objekt. Aber alles lief friedlich ab und man einigte sich. Der kleine Laurent, für den die Großeltern ein schickes Kinderrädchen erstanden hatten, strahlte bei der Probefahrt übers ganze Gesicht. Sichtlich stolz drehte er einige Runden im Pflughof. Karl Schäfer vom Organisationsteam der IG Velo Ortsgruppe Schopfheim war mit dem Ergebnis hochzufrieden. Mehr als die Hälfte der Fahrräder hätten einen Käufer gefunden, freute er sich.

Autor: edi